



14 mai 2024

David TEBIB réélu président de l'ANLSP

David TEBIB, Président de la Ligue Nationale de Handball a été réélu à l'unanimité pour 3 ans à la Présidence de l'Association Nationale des Ligues de Sport Professionnel (ANLSP).

L'ensemble de ses homologues des autres ligues professionnelles a salué son engagement et son action pour coordonner et défendre les intérêts du sport professionnel au sein de l'écosystème sportif et dans les relations avec l'ensemble des pouvoirs publics.

Au sortir des jeux olympiques et paralympiques, l'action de David TEBIB devra soutenir le développement du sport professionnel français dans un contexte économique et international de plus en plus mouvant.

David TEBIB « *Je remercie mes collègues des ligues professionnelles pour leur confiance renouvelée. Toujours animé par l'intérêt collectif et la prise en compte des réalités de toutes nos ligues professionnelles je vais notamment porter les intérêts des ligues professionnelles dans le cadre de la loi sport à venir et continuer à œuvrer pour répondre aux nombreux défis du développement du sport professionnel et de son adaptation aux enjeux de la transition écologique* ».

ANLSP

Les ligues professionnelles ont décidé en 2006 d'unir la diversité de leurs disciplines et la convergence de leurs intérêts au sein de l'Association Nationale des Ligues de Sport Professionnel (ANLSP). Elle est composée des six ligues existantes dotées d'une personnalité juridique : les ligues professionnelles françaises de Basketball, de Cyclisme, de Football, de Handball, de Rugby et de Volley.

Les objectifs principaux de l'ANLSP sont de :

- Participer à la gouvernance du sport français et contribuer à l'unité du mouvement sportif.
- Permettre au sport professionnel français de se développer et d'être compétitif face aux autres championnats européens.
- Être un outil de développement en partageant les bonnes pratiques déployées par chacune des ligues et en mutualisant leurs expériences.

David TEBIB

David TEBIB fonde à 35 ans son entreprise au rayonnement international dans l'univers du mobilier urbain. Passionné de sport, passionné de Handball, il rejoint enfant, comme joueur, le club de sa ville : l'USAM Nîmes Gard. Son engagement associatif l'emmène à prendre la présidence bénévole de son club de cœur dès 2012. Il est président de la Ligue Nationale de Handball depuis 2022. Il se consacre à de nombreuses actions associatives notamment en direction de la jeunesse. Il est également Président du Conseil de développement économique de Nîmes Métropole. .